

Siebentes Kapitel.

Verirrt! — Der Muth des Buschmannnaben. — Alexander und Henderson sind dem Tode nahe, werden aber von Omrah gerettet. Die Karawane erreicht glücklich die Capstadt.

Wir überspringen noch einmal einen Zeitraum von etlichen Wochen, in denen sich nichts Besonderes zutrug. Die Karawane war seit dem Tage, welcher der Giraffenjagd folgte, vom gelben Flusse aufgebrochen und befand sich seitdem ernstlich auf dem südlichen Rückwege nach der Cap-Kolonie.

Wir müssen leider hinzufügen, daß unsere Reisegejellschaft, wenn wir jetzt einen Blick auf sie werfen, lange nicht mehr den blühenden Zustand zeigte, den sie an den herrlichen Ufern des Baal aufgewiesen hatte. Die Pferde, sowie die Gespann-Ochsen hatten durch die lange Reise, namentlich aber durch Wassermangel, sehr gelitten und sahen entsetzlich abgemagert aus. Zudem war noch kein Ende dieser Leiden abzusehen, denn das Land wurde, je weiter sie vorrückten, immer öder und unfruchtbarer, in Folge dessen auch das Wild seltener, so daß unsere Reisenden öfters nothgedrungen zu der Schafheerde ihre Zuflucht nehmen mußten, und auch diese war bereits zu einer sehr kleinen Zahl zusammen-